

Jugendarbeit beim ACT

Jugendarbeit wird bei uns gefördert!

Schon immer setzte sich das Autocross Team Dauborn für die Förderung von motorsportlichen Talenten ein. Im Jahre 2002 wurde die Jugendabteilung gegründet und im darauffolgenden Jahr ging Sebastian Fay als erster Dauborner Jugendfahrer an den Start. Damals noch in einem VW Polo. Am Ende der Saison erreichte er den 7. Platz. Gleichzeitig erhielt das Autocross Team Dauborn seine Gemeinnützigkeit. Im kommenden Jahr konnte sich Sebastian über einen Vizemeistertitel mit seinem neu aufgebauten Suzuki Swift freuen.



Sebastian Fay in seinem Suzuki Swift



Der LKW als Werkstattwagen

Im Laufe der Jahre wurde ein Vereins - LKW angeschafft, mit dem die Jugendlichen auf die Rennen gezogen wurden. Der als Werkstatt umgebaute 7,5 Tonner hatte alle Gerätschaften an Bord, die zur Reparatur der Rennfahrzeuge nötig waren. Gleichzeitig wurde er auch als Wohnmobil genutzt.

Im Jahre 2007 ging Hannes Jirasek dann als weiterer Jugendfahrer für den ACT an den Start. Mit seinem Suzuki Swift holte er zwei Vizemeistertitel im Jahre 2007 und 2008 und den ersten Meistertitel in der Jugendklasse für das Autocross Team Dauborn im Jahre 2009. Neben ihm gingen in den Jahren auch Nils Hofmann und Jonas Erwe an den Start. Die Jugendarbeit war nicht mehr wegzudenken.



v.l.: Hannes Jirasek, Nils Hofmann und Jonas Erwe



ACT DAUBORN

Jugendarbeit beim ACT

Im Jahre 2008 wurde dem Autocross Team Dauborn der Wanderpokal für besondere Leistungen im Rahmen der Verbands-Siegerehrung überreicht. Grund dafür war die auffällig gute Jugendarbeit in der vergangenen Saison.

Auch der Deutsche Rally Cross Verband (DRCV) unterstützte die Jugendarbeit und richtete eine zweite Jugendklasse ein, in der die Jugendlichen von 14 bis 16 Jahren teilnehmen dürfen. Später kam dann noch die Klasse der Juniorbuggys zustande, in der die Jugendlichen ab 16 Jahre schon in Eigenbauten mit 600ccm Motorradmotoren starten dürfen. Im Rahmen dieser Klasse konnten die jungen Talente ein Jahr später schon an den Cupläufen der Erwachsenen teilnehmen.



Wanderpokal für besondere Leistungen

Jörn Kruse konnte im Jahre 2011 an die Erfolge seiner Vorgänger anknüpfen und feierte mit seinem Peugeot den Vizemeistertitel.

Weitere Jugendklassefahrer waren Thilo Rühl, Niclas Schindowski, Mike Nöllge, Lisa Bauer und Leon Schäl.

Den zuletzt größten Erfolg konnte Julien Engel im Jahre 2015 feiern. Er holte in seinem Opel Tigra den Vizemeister-Titel in der Jugendklasse von 14 bis 16 Jahren.



Jörn Kruse - Vizemeister der Jugend 2011



v.l.: Leon Schäl, Mike Nöllge, Thilo Rühl, Niclas Schindowski



Julien Engel - Vizemeister der Jugend 2015



ACT DAUBORN

Jugendarbeit beim ACT

Im Jahr 2016 wechselte Julien Engel dann auf einen Rover mit dem er 2017 den dritten Platz in der Meisterschaft des DRCV's erkämpfte.

Leon Schäl in der Juniorbuggy Klasse 14. Schäl erreichte in der Saison 2015 den 6. Platz und stand am Ende des Jahres im Rahmen der Siegerehrung mit auf dem Podest.

Das Auto Cross Team Dauborn möchte auch Kinder durch geeignete Maßnahmen behutsam an den Motorsport heranführen. Zu diesem Zweck wurden im Sommer 2015 mehrere Bobby Cars in der Vereinsfarbe gekauft und mit dem Vereinslogo und Startnummern beklebt. Der örtliche Kindergarten freute sich über die Spende. Auch wird seit mehreren Jahren das Kinder- und Jugendheim Funk GmbH aus Runkel zu unserem Rennen auf dem Dauborring eingeladen.



Bobbycarspende für den Dauborner Kindergarten



Amadeus Hübsch und Ben Köppel in der Saison 2019

Im Jahr 2018 stellte das Autocross Team Dauborn den Jugendlichen Ben Köppel und Amadeus Hübsch einen Suzuki Swift um die ersten Erfahrungen auf der Rennstrecke zu sammeln. Amadeus Hübsch konnte in der ersten Saison bereits auf Platz 5 der DRCV Meisterschaft fahren. Im Jahre 2019 wurde dann ein Honda Civic aufgebaut mit dem Ben Köppel in der Jugendklasse bis 16 Jahren an den Start ging und Amadeus Hübsch in der Jugendklasse bis 18 Jahren.

Außerdem hat im Jahr 2019 auch Amy Hoffmann für das Autocross Team Dauborn in der Jugendklasse bis 18 Jahren des Westdeutschen Autocross Verbandes teilgenommen.



ACT DAUBORN

Jugendarbeit beim ACT

Im Jahr 2019 wurde im Name des Vereins ein Crosskart gekauft, mit dem Jugendliche bereits ab 11 Jahren an der deutschen Meisterschaft teilnehmen können. Unter der Leitung von Frank Pfeiffer wurde das Kart zusammen mit den Jugendlichen neu aufgebaut. In der Kart Gruppe wurde somit nicht nur das Fahrerische Können gefördert sondern auch das technische Verständnis. Das Kart wird mit einem gedrosselten 650 ccm Motor angetrieben



Das Crosskartteam auf dem Heimrennen in Dauborn

Viele der vom Autocross Team Dauborn geförderten Talente konnten später auch bei den Erwachsenen ordentlich jubeln und den einen oder anderen Meistertitel nach Dauborn holen.



ACT DAUBORN